
次回の例会

シェカール・メータ 馬場 益弘

《 2021-2022年度   R.I. テーマ 》 クラブテーマ：ロータリーの原点を思い出そう。
 そして人生を語り合い、愛を語り合い、経済を語り合おう。

地区スローガン：活力と輝き
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寄付金の状況
 7月  1日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 217,000円 217,000円 3,000,000円
米山奨学金 96,000円 96,000円 2,492,000円
ロータリー財団 101,000円 101,000円 3,233,00円

ありがとうございました。

　今日から皆さんとロータリーを楽しみたいと思ってここに立っております。
　皆様のお手元にお届けさせて頂いた名言集をベースに会長挨拶をと考えたのです。
　ロータリーの原点を思い出しながら人生を語り愛を語り経済を語り合うことにいたします。会社を経営し
ていくという大変な仕事をお互いにやっております。

　私は後継者に恵まれ既に実務から離れ悠々自適のロータリアンとして生きておるのですが、この恵まれた立場に到達した現
在、この幸せ感を皆様と共に再度、味わいたいのです。
　35歳でこの福井ロータリークラブにお世話になって以来、苦労の人生であったように思いますが私を支えてくれたのがこの
名言集に載せた数々の言葉です。大きな不況を何度も経験し、この前にもお話しましたように大きなクレームに身を凍らせそ
れを乗り切ってきたのです。昨年以来続くコロナとの闘いも大変です。この難局を先人たちの知恵を思い起こしながら頑張っ
ていきましょう。皆様の人生でこの私の存在が少しでも幸せのお役に立てるものと信じております。私も多くの言葉で幸せを
掴みました。格式と伝統のある福井ロータリークラブの会員であることに誇りと自信を持ちながら生きてくることが出来まし
た。

　今日は最初の日ですから仏教王国福井のロータリアンとして世尊のお話をしたいと思います。世尊の言葉、般若心経です。
　私は写経を趣味にしておりますが世の中の全てを前向きに捉え知恵を出し切れば解決できるものだということを学んだので
す。あの短いお経が私の精神的バックボーンになりました。

　面白きことのなき世を面白く　生きる知恵こそ我が宝なれなのです。ロータリークラブでは多くの友人に巡り合い知恵を交
換し合うことが出来ます。各業界の知恵者の集まりですからこんなに恵まれた立場は他では経験できないことでしょう。苦し
い時、寂しい時、それは坂道を上がっている時です。ロータリーの創設者ポールハリスも孤独を癒すために知恵を使い仲間と
語り合う場所を作ったのです。大いに語り合い孤独を癒しながらロータリアンとして楽しんでいきましょう。

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時40分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ クラブ協議会 ( 年間活動計画 )
 ( 貴志ガバナー補佐来訪 )

■ 7月15日(木)  
  クラブ協議会(年間活動計画)
  (貴志  英生ガバナー補佐訪問)
■ 7月22日(木)  
  休　会
■ 7月29日(木)  
  番場  益弘ガバナー公式訪問
■ 8月  5日(木)  
  栄誉行事/ ゲスト卓話
 (福井県済生会病院
  コロナ感染対策委員長
   岩井  和之氏)

12時30分 開会点鐘　
 会長挨拶
 新会員入会セレモニー / 
  金井  伸一郎 氏・鈴木  進治 氏・辻橋  清和 氏・西岡  宏二郎 氏
 地区委嘱状授与/ 2021-22年度  地区委員長・副委員長・委員
 米山奨学金授与(ヴーティーハーさん)
 委員会報告・幹事報告・その他
 2021-22年度　予算報告(松田  将裕 会計)
13時20分 閉会点鐘

今後の予定

2021年 7月 15日(木)
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会長 就任/ 一年間お世話になります。ニ
コニコ箱委員会に皆様、ご苦労様です。  
 (山内鴻之祐) 
【直前会長 就任】  清水則明 
幹事 就任/ 皆様、１年間よろしくお願い
します。 (浅井正勝)
【理事・役員就任】 
佐々木知也・野村直之・渡邉義信
１年間宜しくお願い申し上げます。
 (中広　久)
山内会長、浅井幹事、本年１年間よろし
くお願いします。 (清川卓二)
皆様、宜しくお願い致します。 (長田裕美)
宜しくお願い致します。 (長谷美左子)
一年間よろしくお願いします。(森川圭造)
6/28 ２回目のワクチン接種も終わり元
気で１年頑張ります。 (油谷啓司)
お話は「マスク」で! (清水正一)
１年間よろしくお願いします。(木下勝元)
頑張ります。よろしくお願いします。
 (滝本光男)
【地区委員就任】  増田喜一郎
今年もよろしく。 (木瀬雅博)
山内会長、浅井幹事、１年間よろしくお
願いします。 (木村憲一)
【委員長就任】  
坂本安夫・椿原徹也・林  洋三・山本　宝
山内会長、浅井幹事、理事役員の皆様、
宜しくお願い申し上げます。
 (伊井彌州雄)
1年宜しくお願い致します。 (市橋加奈子)
本年度もよろしくお願いします。
 (片岡正明)
一年間よろしくお願いします。(角谷恒彦)
5年半務めた、ふくいの担い手づくりプ
ロジェクトの会長を昨日退任し、今日は
親睦活動委員長就任です。楽しんでいき
ましょう。 (後藤正邦)
宜しくお願い致します。 (辻恵利子)
よろしくお願いします。 (寺本光宏)
微力ながらみなさんのお役に立てるよ
うに頑張ります。よろしくお願いします。
 (橋本典明)
1年間宜しくお願い致します。
 (初瀬川達郎)
よろしく。2000円はフリー寄付へ。
 (藤井健夫)
１年間よろしくお願いします。(萬谷宏治)
１年間よろしくお願い致します。
 (村田長隆)
山内会長、浅井幹事、よろしくお願いしま
す。 (渡辺和男)

【副委員長就任】  
岩下春幸・加藤幹夫・須賀原和広・
鍋屋昌明・橋本泰久
よろしくお願いします。 (飯守　禅)
今年度のご盛況を祈願して。一年間どう
ぞ宜しくお願いします。 (石丸敦士)
ご寄付よろしくお願いします。 (岩﨑　新)
片岡、岡田先輩の足を引っ張らないよう
にします。 (加藤信一)
１年間よろしくお願いします。(清水盛伸)
これから1年間、また親睦活動委員会で
頑張りますのでよろしくお願いします。
 (前川小百合)
長谷担当理事、渡辺委員長、よろしくお
願いします。 (山岸靖夫)
山内会長、浅井幹事、１年間よろしくお
願いします。6/20にロードバイクから落
車し、鎖骨骨折で入院しました。入院中
は登谷先生に大変お世話になりました。
ありがとうございました。 (上田祐広)
山内会長、浅井幹事様一年間よろしくお
願いします。清水前会長、田畑前幹事様、
ご苦労様でした。 (宇野良二)
山内会長、浅井幹事、おめでとうござい
ます。 (江守康昌)
山内会長、一年間よろしくお願いします。
 (小野田亮)
山内会長、ご就任おめでとうございま
す。ぜひ、山内丸が座礁しないよう舵取
りしてください。 (小森富夫)
新年度始まります。 (清水慶造)
山内・浅井丸の船出を祝し、航海のご無
事をご祈念申し上げます。 (清水則明)
山内会長、浅井幹事、よろしくお願いしま
す。 (白江文夫)
山内新会長、80才の同期です。頑張って
この１年幸多い事を祈念します。
 (菅原将高)
頑張ります。 (中山浩成)
【皆出席御祝】  林  正岳・宮﨑茂和
 山内新会長の初の栄誉行事で皆出席御
祝ありがとうございます。入会３年間の
皆出席が目標でしたが、本年も頑張りま
す。 (萬谷宏治)

【誕生日御祝】  石橋正人・今村善孝・
長野　学・山岸靖夫
数え歳ではすでに還暦に達していること
を知りました。 (橋本典明)
今年も健康第一に過ごせたらと願って
います。 (長谷川英一)
【配偶者誕生日御祝】
市橋信孝・中村健一
愛する妻に日々感謝! (田中成治)
山内会長、浅井幹事の船出を祝して。
 (野尻章博)
【結婚記念日御祝】佐竹　新・鍋屋昌明
なかなか帰省できないのですが、妻に
感謝です。 (橋本典明)
34年になりました。 (渡辺和男)
 各　君

一年間お世話になります。米山奨学委員
会の皆様ご苦労様です。 (山内鴻之祐)
山内会長、浅井幹事、1年間頑張ってくだ
さい。 (加藤幹夫)
浅井正勝・宇野良二・辻恵利子
 各　君

一年間お世話になります。ロータリー財
団委員会の皆様、ご苦労様です。
 (山内鴻之祐)
山内会長様、浅井幹事様の船出を期待
して。ラウンドテーブル例会、イイです
ね。(ロータリーの例会らしい)
 (宮﨑茂和)
ロータリークラブ入会順で8番目、年齢
順で21番目になりました。久々の財団寄
付です。担当理事の城戸さんと同じテー
ブルになりましたので。 (玉木　洋)
山内会長、浅井幹事、1年間よろしくお願
いします。 (平野洋一)
本日もたくさんのご寄付ありがとうござ
いました。 (村田長隆)
浅井正勝・宇野良二
 各　君



①  本日、クラブ概況報告書、会員手帳、
会報、会報綴り、ロータリーの友、ガバナー
月信、そして山内会長が作成された「名
言集」を配布しました。クラブ概況報告
書は、予算報告を行う 7/8 例会、クラブ

協議会を行う 7/15 例会で使用しますので、忘れずにお持ち
下さい。
②  本日からスクール形式から円卓に戻して例会をスタート
しました。今年度、新型コロナウイルス感染予防対策アド
バイザーとして登谷会員にご指導をいただきながら、その
時々の状況をしっかりと把握し、感染予防対策を行ったう
えで例会運営を行ってまいります。皆さま、ご理解とご協
力をお願いします。
③  本年度は例会を YouTube 配信します。出張や新型コロ
ナウイルス感染予防のため会場にお越しになれない際は、
当クラブのHPから例会を視聴できますので是非ご利用く
ださい。オンラインで例会を視聴された場合については例
会出席とする取り扱いを予定しています。前年度行ってい

た新型コロナウイルス感染予防のための欠席の取り扱い（欠
席される場合に例会欠席として取り扱わないとする運用）
について、例会後に開催する理事会で審議しますので、来
週の例会で改めて報告します。
④  次週の 7/8（木）は、今年度収支予算の報告を行います。
概況報告書をお忘れなくお持ちください。昨年度の収支決
算報告は、8/19（木）の例会で行う予定です。
⑤  7/15（木）に貴志ガバナー補佐をお迎えして「クラブ協
議会」を開催します。各委員長の皆さまには、今年度事業
計画の発表をお願いします。委員長ご欠席の場合は副委員
長、あるいは委員の方に代理にての発表をお願いします。
クラブ協議会は例会内に行うこととし、例会時間を 12:25
から 13:40 といたします。例会中に食事が取れない状況か
ら、このようなタイムスケジュールとなりますことをご理
解ください。
⑥  ガバナー公式訪問例会を福井あじさいクラブと合同で
7/29（木）に行います。会員の皆さには、是非ご出席いた
だきますようお願いいたします。詳細は改めて連絡いたし
ます。
⑦  本日、13：45 より、聚楽の間にて理事会を行います。

幹  事　浅井　正勝

● 現在会員 133名
● 出席者 104名
● 欠席者 25名
● 出席免除者欠席 4名
● 今回例会出席率 80.6％

● メークアップ 31名
● 欠席者 25名
● 修正出席率 80.9％

  6 月 10 日 ●メークアップ　　　藤本潤一(7/3 RI 第 3 地域戦略計画推進
セミナー)、伊藤仁一郎(7/4 地区 第1回地区青少年奉仕委員会)  
 各　君
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皆出席御祝

配偶者誕生日御祝

在籍御祝

宮﨑  茂和 会員 (49 年 )
林　  正岳 会員 (15 年 )
村中  洋祐 会員 (4 年 )
萬谷  宏治 会員 (4 年 )

誕生日御祝

今村  善孝 会員・長谷川  英一 会員・山岸  靖夫 会員
長野　学 会員・橋本  典明 会員・石橋  正人 会員
梅井  啓介 会員

野尻  章博 会員・中村  健一 会員・竹原  和行 会員
渡辺  崇嗣 会員・市橋  信孝 会員・田中  成治 会員

渡辺  和男 会員・鍋屋  昌明 会員・橋本  典明 会員
瀬越  智和 会員・佐竹　新 会員

結婚記念日御祝

細江　究 会員 (20年 )

福井 RAC 会長　挨拶

栄誉行事

2021-22 年度　クラブ基本方針

例会報告

委員会報告

幹事報告

2021-22 年度
福井ローターアクトクラブ
会  長　平井  翔太
　福井ローターアクトクラブの今年度会長
を務めさせて頂きます平井と申します。

　年度始めの記念すべき本日の例会にお招き頂き、誠にあ
りがとうございます。
　また、平素より私どもの活動に多大なるご支援を賜り、
深く感謝申し上げます。
　私は 2017 年 10 月に福井ローターアクトクラブへ入会し、
これまで各委員会の委員長等を経験してきました。会長を
含め 3役の経験はなく、今回は初の試みとなります。ご迷
惑をお掛けしてしまう事があるかと存じますが、1年間お付
き合い頂きますよう宜しくお願い申し上げます。
　さて、先週 6月 26 日に行われた最終例会を持ちまして 2
名の会員が卒業、1名の会員が退会となり、残されたクラブ
員は 9名となりました。
　そんな中、高志法律事務所様より 1名、ホテルリバージュ
アケボノ様より 1名、そして福井銀行様より 2名の入会予
定者をご紹介頂いており、その方々が無事ご入会頂ければ
計 13 名で今年度の活動に取り組んでいく事となります。ご
紹介頂いた皆様へ、この場をお借りして改めて御礼申し上
げます。ありがとうございます。

　昨年度でご卒業をされた 2名はどちらも会長経験者、地
区への出向経験者であり、また退会された 1名に関しても
昨年度幹事を務めて頂いておりました。経験豊富な会員が
抜け、私も含めて比較的アクトでの経験値が浅い会員が残
されたわけでございます。
　そのような中で、よりよい組織づくりを進め、意義ある
活動を行っていくために、会員一人一人に主体性を持って
活動して欲しいと考えており、今年度の活動テーマを「主
体的に行動する」というものに設定いたしました。
　これまでは、経験の浅い会員は経験豊富な会員に引っ張
られながら、どちらかというと受け身の姿勢で活動に取り
組んでいる様子が多く見受けられました。
　しかし今年度はそれが通用せず、会員一人一人が自分で
考えて行動していかなければなりません。そして、ローター
アクトに入会し活動している意味をよく考え直し、自分を
成長させる事が出来る絶好の機会だという事を再認識して
欲しいと思っております。これはクラブ員のみならず、私
自身にも言える事でございます。
　各自が主体性を持ち、いきいきと活動に取り組む事がで
きる組織づくりを進めて参りたいと思っておりますので、
スポンサークラブの皆様方には、これまで同様、ご指導ご
鞭撻を賜りますよう、宜しくお願いいたします。
　簡単ではございますが、以上で私の挨拶とさせて頂きま
す。今年度もどうぞ宜しくお願いいたします。

会場監督　藤本  潤一

　会場監督の藤本です。一年間宜しくお願
いいたします。
　本日は、2点委員会報告があります。

　まずは 1点目ですが、本日は円卓での配置をさせて頂い
ております。尚且つ親睦委員会の方だけ、今年度一年間は
場所を指定させて頂きたいと思います。
　今までスクール形式だったためコミュニケーションをと
る機会がなかったので、本年度はいろいろなテーブルに座っ
て頂き、コミュニケーションをとって頂きたいと思います。
　2点目ですが、先日ファックスでご案内させて頂きました
が、本日の例会から YouTube でのライブ配信をさせて頂い

ております。
　本日同時接続で視聴している方は、8名接続させて頂いて
おります。
　当面の間、新型コロナウィルスの感染の状況を見ながら
配信させて頂きます。視聴された方に関しまして、出席扱
いとしたい旨を理事会にお願いしており、今日の理事会に
て審議される予定です。
　視聴するためのアドレスは毎回変更となるので、福井ロー
タリークラブのホームページをご覧いただくと例会当日 12
時頃に YouTube ライブボタンが出るのでクリックして配信
をご覧ください。
　13 時 40 分ごろにはボタンが消えますので配信時間内にご
覧ください。

会　長　山内  鴻之祐

　我が福井ロータリークラブも創立以来
71 年、会員も 130 名を超える大きな組織
になりました。私は、35 歳でこの福井ロー

タリークラブにご縁を頂きロータリー大好きな人間になり
ました。好きこそものの上手なれ。今はロータリーを大好
きになっています。経営者として悩み苦しんだ人生では御
座いましたが、ロータリークラブに入れていただいたお蔭
でひとつひとつ乗り越えて来られたのです。創設者ポール・
ハリスの心を思い、経営者としての孤独を会員同志の親睦
と友情によって癒して来られたのです。
　社長さん　孤独を癒す　ロータリー　なのです。
　この原点に戻り会員同士が楽しく語り合えるクラブであ
ることを願っています。
　前年のガバナー松原様の「ロータリーの原点に返る」を
愚直に私の年度にも実行して参りたく今年のテーマに致し
たく存じます。経営者は孤独です。我が福井ロータリーク
ラブの会員皆様も日々経営に悪戦苦闘しておられると思い
ますが、この例会に毎週出席することによって同胞の話、
情報から又元気を取り戻して帰る。そういう繰り返しを一
年続けて行こうではありませんか。法律の専門家、人材の
専門家、経理の専門家、金属の専門家、お医者さんなどなど、

沢山おられるのです。こんな素晴らしい集まりは他には無
いと思います。遠慮せず声を掛け合い相談し合いましょう。
そうしてお互いに人生を語り合い、愛を語り合い、経済を
語り合おうではありませんか。
  The future of rotary is in your hand.
この言葉はロータリーで私が学んだ一番大好きな言葉です。
それを私は次のように口ずさんでおります。
  The future of my company is in my hand.
  The future of my family is in my hand.
　私は、すべて自分の知恵を出し自分の友に助けて貰いな
がら今の幸せを構築して参りました。この福井ロータリー
クラブで学んだことがそのベースにあるのです。
　大いに友と語り合い、地域の皆様からも愛される福井ロー
タリークラブ。ポール・ハリスの描いた職業人としてのロー
タリークラブであろうと考えます。世界の平和はこの福井
ロータリークラブの活性化から実現するのだという強い信
念を持ちながら 2650 地区においても大いに光り続けて参り
ましょう。
　急遽の登板なので皆様にはご迷惑をお掛けすることも多
いと思いますが、職業人としての矜持をお互いに持ちなが
らロータリーの精神を実現して参りましょう。ロータリー
クラブに入って良かったといえる一年に致しましょう。私
がそうであったように。
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